



Informationen für einen guten Start in die neue Heimat

Wohnung suchen

Wer ins Wallis zieht, mietet üblicherweise eine Wohnung. Wer direkt ein Objekt kaufen will, erkundigt sich am besten bei den spezialisierten Immobilienagenturen. Bei der Suche nach geeigneten Mietobjekten liefern Zeitungen und Internet wertvolle Dienste. So etwa zeigen einige grössere Gemeinden auf ihrer Internetseite verfügbare Immobilien in einem Wohnungsmarkt an. Kleinere Gemeinden können allenfalls mündlich über freie Wohnungen Auskunft geben.

Auf dieser Internetseite ist momentan ein regionaler Marktplatz im Aufbau.